

Protokollauszug

aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen

vom 21.08.2018

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Ertel aus Questin spricht die Beschilderung zum Halteverbot in der Heinrich-Heine-Straße an. Jetzt ist das Halteverbotsschild mit dem Zusatzschild „ab 07.00 Uhr“ ergänzt worden. Ihrer Meinung nach, ist die Zeitangabe zu spät, da große Fahrzeuge (LKW´s usw.) bereits ab 05:30 Uhr diese Straße nutzen.

Herr Prahler informiert, dass das eine Entscheidung des Landkreises ist. Die Sachlage wird zurzeit beobachtet, sollten sich Probleme herausstellen, wird sich mit dem Landkreis diesbezüglich in Verbindung gesetzt.